



R7.3.3 測表市立牛堀小学校 その44

とても和やかなら年生を送る会となりました!

令和7年2月28日(金)3校時、6年生を送る会を行いました。6年生を送る会の ねらいは、1~5年生「会を通してお世話になった卒業生への感謝の気持ちを伝えるこ とができる」、5年生「会の準備を仲間と協力して取り組むことで、自主的・実践的な態 度を育てる」、6年生「在校生と過ごす時間を通して楽しい思い出をつくり、進学・卒業 に向けた気持ちを高める」ことです。6年生を送る会では、縦割り班活動として、牛堀 小クイズを行ったり、在校生からプレゼントを手渡したりしました。

5年生の皆さんが中心となって在校生が団結し、6年生に喜んでもらおうと、準備を進めてきました。6年生も感謝の気持ちを込めた呼びかけを練習していてくれました。6年生との最後の縦割り班活動となった6年生を送る会は、牛堀小学校らしいとても楽しく和やかな会となりました。













体育委員会主催「大鬼ごっこ大会」は大盛り上がり

令和7年2月28日(金)昼休み、「大鬼ごっこ大会」が行われました。寒い季節の中でもみんなで外遊びを楽しむためのイベントとして、体育委員会の児童の皆さんが企画し、運営をしてくれました。自由参加でしたが、たくさんの児童が参加し、大いに盛り上がりました。鬼役は、5・6年生の体育委員の児童の皆さんと体育委員の皆さんからスカウトされた先生でした。参加した児童みんなが、たくさん走り回って鬼から逃げ、たくさん体を動かすことができました。体育委員の皆さん、とても楽しい会を企画してくれて、たいへんありがとうございました。









